



新年のご挨拶

院長 吉田 良二

明けまして、おめでとうございます。昨年は東日本大震災が発生し地震・津波・原発事故が重なり、東北3県を中心に大きな被害をもたらしました。亡くなられた方のご冥福をお祈りすると同時に被災地の一日も早い復興を願っております。当院も災害派遣医療チーム・看護師・医療チームの派遣など、できるだけ医療支援を行いました。

昨年1月には、電子カルテは地域の中核病院として当院に求められている機能であると考へ、電子カルテの運用を開始しました。患者さまにご迷惑がからぬよう万全の準備で臨みましたが、稼働当初は予期せぬトラブルが生じ、待ち時間が長くなるなど、ご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。

す。電子カルテの導入が地域の皆さまに、より質の高い医療サービスの提供に繋がるよう努めていきたいと考えております。

さて、当院は急性期病院に位置づけられており、外来ではより専門的な治療を要する方々に、入院では重症救急疾患や集中的な治療を要する方々に利用していただくことが、地域の中での当院の大きな役割となっております。急性期病院に相応しい安全で信頼性の高い医療を提供し、患者さまおよびご家族にご満足していただくことにより、地域の皆さまに愛される病院を目指しています。

また、急性期での治療が終了したら病状に応じて地域のかかりつけ医や連携医の先生方へ診

療をお願いしたり、他の医療福祉機関へ紹介・転院していただいておりますが、緊密な連携をとり、ご本人やご家族にご迷惑をおかけしないよう十分に配慮しておりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

最後になりましたが、2012年が皆様にとって希望に満ち溢れた年となることを祈念して、新年のご挨拶とさせていただきます。



Information

* 義援金受付終了のお知らせ *

東日本大震災の直後より、院内各所に募金箱を設置してお願いしておりました義援金は、平成23年9月30日をもって終了させていただきました。

多くの皆さまのご厚意により、**1,090,261円**のご支援をいただきました。

誠にありがとうございます。なお、お預かりした義援金は、下野新聞社を通じて被災地の復興支援に役立てられます。ご協力を頂きました皆さまに心からお礼申し上げますとともに、被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

* 一般外来診療のご案内 *

受付時間 **8:30~11:00**

※診療科により受付時間が異なる場合がございます。また、ご予約の方はこの時間以降も受付ができます。

詳細は、ホームページまたは初診受付前設置の「診療部各科外来担当医師表」をご覧ください。受診科がわからない場合には、1階エントランスホール「総合案内」の看護師にご相談ください。